

Kooperation Millis Zaubertücher und Asklepios Klinik Heidberg Hamburg

Kaltenkirchen, 25. Oktober 2023 - Millis Zaubertücher setzen einen weiteren Meilenstein. Wir freuen uns sehr über die Kooperation mit der Asklepios Klinik NORD – Heidberg Hamburg. Millis beglückwünscht dort alle Familien auf der Neugeborenenstation mit einem Willkommenspaket zur Geburt.



Die Asklepios Klinik NORD - Heidberg zählt mit seinen ca. 2.000 Geburten im Jahr zu den Geburtskliniken in Hamburg und Umgebung. Das interdisziplinäre Team der Geburtsklinik begleitet die werdenden Mütter vor, während und nach der Geburt. Eine individuelle Betreuung und das Ermöglichen der Wünsche der werdenden Eltern sind für die ansässigen Hebammen und Ärzt:innen eine Herzensangelegenheit. Deshalb freuen wir uns besonders über diese tolle Zusammenarbeit, denn auch Millis Zaubertücher sind für die Gründer eine Herzensangelegenheit.

Foto: Mitgründerin Millis Zaubertücher Kristina Vock mit Andrea Gehrke, Pflegerische Leitung Wochenstation Asklepios Klinik NORD - Heidberg

Millis begrüßt ab sofort alle Eltern dort mit einem niedlichen Willkommensgeschenk. Der Neuanfang in das wundervolle Leben als Familie sollte so schön und entspannt wie möglich gestaltet werden, denn die Kennenlernzeit als Familie ist eine sehr emotionale und innige Zeit. Die Zeit ist für das Neugeborene besonders prägend. Das Heidberg ermöglicht durch seine kompetente Betreuung einen sorglosen Einstieg in diese neue Ära. Wir von Millis unterstützen mit einem liebevoll zusammengestellten Geschenkset bestehend aus Millis Zaubertüchern, zauberhaften Meilensteinkarten, einem kleinen Bilderbuch und weiteren Aufmerksamkeiten.

Seit den Anfängen der Firmengeschichte haben wir uns bei Skincura dazu verpflichtet, die volle Verantwortung für den kleinen Babypopo zu übernehmen und eine vertrauensvolle und innige Beziehung zwischen Baby und Eltern zu gewährleisten. Unsere Kinder sind unsere Zukunft und unser wertvollstes Gut, deshalb entwickeln wir nur die besten und hochwertigsten Produkte für sie.

Die Eltern-Kind-Beziehung basiert vor allem auf einem: Vertrauen. Vertrauen des Kindes gegenüber den Eltern. Wir wollen es Eltern ermöglichen, dieses Vertrauen zu stärken, durch ein Produkt, das dem kleinen Schatz weder schadet, noch die Behandlung des wunden Popos zu einem unangenehmen Erlebnis macht. Es ist nicht selten, dass Windelwechseln zu einem Trauma wird, wenn dieses mit qualvollen Schmerzen einer Windeldermatitis verbunden ist. Daher stehen Vertrauen, Qualität und Innovation an höchster Stelle für die Gründer der Millis Zaubertücher.

Und umso mehr freuen wir uns, dass wir mit der Kooperation mit der Asklepios Klinik nun viele Familien direkt ab Anfang an mit begleiten dürfen.

Von Eltern für Eltern mit Liebe entwickelt.

Pressekontakt:

Skincura GmbH
Kristina und Patrick Vock
presse@millisbaby.com
www.millisbaby.de